

Neuaufnahmen JETZT!!!

Werte Kolleginnen und Kollegen !

Das „Pensionsradl“ dreht sich immer schneller. Immer mehr KollegInnen können nach vielen fordernden Dienstjahren, in denen sie engagiert unter schwierigsten Bedienungen für die Sicherheit der Bevölkerung gesorgt haben, endlich in den Ruhestand treten.

Aus anderen Bundesländern kennen wir das Dilemma, dass es kaum mehr gelingt genügend Neuaufnahmen zu tätigen und die verzweifelten Versuche des BM.I durch fragwürdige Änderungen im Aufnahmeverfahren doch noch Personal zu bekommen.

Anders als die Frau Landespolizeidirektorin sehen wir nicht gelassen in die Zukunft!

- **Wir als FSG fordern**

- **ZUSÄTZLICHE NEUAUFNAHMEN NOCH HEUER!!!**

Man muss rechtzeitig schauen, dass man Personal hat, wenn man es braucht – nicht erst



DEIN FSG-Team

**WIR LEBEN PERSONALVERTRETUNG – WIR KÖNNEN
PERSONALVERTRETUNG!**

